
Mitgliederversammlung 2019 – 13.10., 14 Uhr
Beitrag von „Clubi“ vom 14. Oktober 2019, 18:44

Zitat von Glubberer_69 

Falsch. Ist schon als Bauland ausgewiesen.

"Besonders der so genannte „Viatis-Streifen“, neben dem hinteren Kunstrasenplatzplatz
gelegen, könnte als Sicherheit dienen, weil der Grund bereits als Baugelände ausgewiesen
ist. Quadratmeterpreis: rund 500 Euro."

Sport: FCN-Neubau: Aufsichtsrat Maly kritisiert Fan-Anleihe - Aktuell - Abendzeitung
München

PS: dann soll Clubi dass auch richtig schreiben. "...direkt neben der Barmer... " sind
keine Plätze...

Alles anzeigen 

Ich bitte vielmals um Entschuldigung, neben der Barmer ist natürlich auch noch die
Waldluststrasse und dann das Wäldchen.

Ich wollte damit eigentlich nur zum Ausdruck bringen, welche Seite des Geländes ich meinte.
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